

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan hasil penelitian, analisis data, dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab-bab sebelumnya, secara umum dapat dikemukakan kesimpulan yang diperoleh dan saran-saran sebagai masukan untuk perbaikan di masa yang akan datang.

5.1 Simpulan

Secara umum analisis pada penelitian dilapangan menunjukkan bahwa ada pengaruh antara tayangan sinetron dengan gaya hidup remaja di kecamatan Leuwimunding, meliputi gaya berpakaian, gaya berbicara dan pertemanan/ pergaulan yang cukup signifikan, sehingga pengaruh tayangan sinetron tersebut bisa merubah pola gaya hidup remaja di kecamatan Leuwimunding yang sudah seperti kaum borju, meskipun letak kecamatan Leuwimunding berada bukan di wilayah perkotaan dan bisa dikatakan cukup jauh dari kota.

Hasil pengolahan data dan analisis pada penelitian di lapangan tentang Pengaruh Tayangan Sinetron Terhadap gaya hidup Remaja di Kecamatan Leuwimunding, maka diperoleh kesimpulan penelitian berdasarkan hasil analisis dan pengujian hipotesis bahwa pengaruh tayangan sinetron memiliki pengaruh yang cukup signifikan terhadap gaya berpakaian, sehingga banyak remaja yang mengenakan pakaian terinspirasi dari tayangan sinetron yang mereka tonton. Meskipun tidak semua menjawab demikian karena besar kemungkinan dipengaruhi oleh faktor lain, bisa dari faktor pemungkin yaitu sarana pra sarana seperti televisi dan saluran televisi dan faktor penguat seperti sosialisasi keluarga, komunikasi keluarga, lembaga pendidikan dan lingkungan sekitar.

Pengaruh tayangan sinetron memiliki pengaruh yang signifikan terhadap gaya berbicara dibanding dengan faktor lain, karena bisa kita ketahui bahasa merupakan alat yang paling murah dan mudah untuk diikuti karena apabila

diibaratkan tanpa biaya pun kita sudah bisa gaya dengan bahasa yang kita gunakan. Banyak sekali ditemukan di kecamatan Leuwimunding remaja yang menggunakan bahasa maupun gaya berbicara yang mirip bahkan mengikuti seperti di tayangan sinetron yang mereka tonton.

Berdasarkan hasil analisis dan pengujian hipotesis dapat disimpulkan bahwa pengaruh tayangan sinetron memiliki pengaruh yang signifikan juga terhadap gaya pertemanan/ pergaulan, sama halnya dengan gaya berpakaian. Meskipun prosentase yang didapat tidak terlalu besar, namun melihat dari pernyataan yang mereka pilih, remaja di Leuwimunding menonton tayangan sinetron, cukup menginspirasi bagi pertemanan/ pergaulannya sehari-hari.

Prosentase yang didapat, jelas bahwa ada pengaruh yang signifikan dari pengaruh tayangan sinetron terhadap gaya hidup remaja di kecamatan Leuwimunding, karena sudah begitu canggih dan mudahnya perkembangan teknologi, menjadikan saluran televisi nasional negeri maupun swasta, lokal maupun internasional masuk ke daerah-daerah khususnya di kecamatan Leuwimunding.

Penerapan materi dalam pembelajaran sosiologi yang kaitannya dengan tayangan sinetron jelas ada, yaitu materi tentang sosialisasi dan pengembangan kepribadian. Karena dalam materi sosialisasi dan pengembangan kepribadian salah satunya yaitu ada yang membahas tentang peran media, media massa dan media sebagai ajang sosialisasi yang bisa juga merupakan salah satu wadah sosialisasi dari pendidik kepada siswa tentang pentingnya memilah apa yang ada dalam media yang kemudian akan dimasukkan sebagai sarana pengaplikasian ilmu kedalam kehidupan sehari-hari dimasyarakat.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terdapat saran yang diharapkan dapat memberikan kontribusi positif pada pengaruh tayangan sinetron terhadap gaya hidup remaja, yaitu :

1. Pada penelitian ini pengaruh tayangan sinetron terhadap gaya berpakaian memang cukup signifikan, meskipun pernyataan dalam aspek gaya berpakaian tidak tersesifikasi untuk laki-laki atau perempuannya. Sehingga sangat diharapkan untuk peneliti selanjutnya lebih memetakan dan lebih jelas lagi mana pernyataan kuesioner yang hanya dijawab oleh perempuan dan mana pertanyaan yang hanya dijawab oleh laki-laki, sehingga mendapatkan hasil yang lebih maksimal dalam penelitian di lapangannya.
2. Pengidentifikasian dalam hal gaya berbicara yang terpengaruh dari tayangan sinetron memang sangat kuat pengaruhnya terhadap remaja di kecamatan Leuwimunding, dalam penelitian selanjutnya diharapkan untuk menambah teknik dan menambah metode menjadi *mix match* supaya lebih maksimal lagi hasil yang diketahui dari pengaruh tayangan sinetron terhadap gaya berbicara tersebut, dan munculkan faktor lain untuk menggali kolerasi antar keduanya, sehingga hasil yang didapat akan lebih maksimal dan mengetahui apa-apa saja yang kurang dalam penelitian sekarang.
3. Perlu diperhatikan bahwa peremanan/pergaulan memang tidak cukup dengan hanya memberi tanda contreng atau *checklist* (√) dari pernyataan yang telah disediakan. Untuk peneliti yang akan datang, diharapkan menambahkan lagi metode wawancara supaya dapat menggali informasi lebih maksimal lagi mengenai dampak dari tayangan sinetron terhadap pertemanan/pergaulan remaja, selain itu untuk peneliti yang akan datang diharapkan apabila menyebarkan kuesioner, respondennya agar diperhatikan supaya faktor yang tidak diharpkan seperti pengisian secara asal-asalan dapat dihindari dan tidak terjadi lagi.
4. Pentingnya pembelajaran sosiologi mengenai sosialisasi dan pembentukan kepribadian menyebabkan pendidik harus lebih selektif dalam menampilkan atau memberikan contoh apalagi mengenai tayangan sinetron, atau adegan yang ada di sinetron dan tayangan lain di televisi. Selain itu diharapkan pendidik dapat menggunakan metode pembelajaran yang sesuai dengan materi sosialisasi

dan kepribadian supaya bukan hanya materi yang diingat dan dihafal oleh siswa tetapi diharapkan siswa mampu menjadi modal dasar dalam bermasyarakat supaya berperilaku yang sesuai dengan nilai-dan norma yang ada di masyarakat.